LOCALE EXPRESS DE 30 and 2013



ROUSSILLON

Une rando de l'Édit perturbée

→ L'édition 2015 de la rando de l'Édit organisée par le club cyclo roussillonnais n'aura pas connu une nouvelle fois la faveur des cyclotouristes régionaux. En effet les conditions météo ont freiné les ardeurs. Néanmoins le président Serge Langlet et son équipe ont enregistré 95 participants se répartissant entre la marche, le VTT et le cyclo sur différents circuits dans le pays roussillonnais. Pour une première fois les participants ont pu apprécier la collation chaude de spaghettis sauce bolognaise qui leur fut offerte après tous ces efforts. Des récompenses ont été remises à Maurice Lacroix de Champsur-Drac et à Geneviève Bot, les doyens de la rando, à Roland Charvet de Voiron le participant le plus éloigné et enfin au club COR pour sa plus importante participation.